

Illunbe vuelve a ser parking disuasorio este verano y tendrá autobús gratuito al centro



- Desde hoy, 19 de julio, al 31 de agosto se pondrá en marcha un servicio de bus lanzadera que conectará el parking de Illunbe con el Centro de San Sebastián. Es un servicio gratuito cuyo objetivo es facilitar la movilidad a los visitantes de día, reduciendo la entrada de coches al Centro de la ciudad y fomentando el consumo en el comercio local.
- La iniciativa se pondrá en marcha gracias a la colaboración entre Donostia San Sebastián Turismoa, San Sebastián Shops a través de la Consejería de Turismo, Comercio y Consumo del Gobierno Vasco, Basquetour y el Departamento de Movilidad del Ayuntamiento de San Sebastián y Dbus.

Donostia San Sebastián Turismoa sigue apostando por la sostenibilidad, el equilibrio entre ciudadanos y visitantes y la mejora de la movilidad en la ciudad. En este contexto, vuelve un verano más a ponerse en marcha el bus lanzadera gratuito que conectará el aparcamiento de Illunbe con el Centro de la ciudad, concretamente con el inicio del paseo Errondo, frente a los jardines Menchu Gal.

El bus-lanzadera se pone en marcha de la mano de Donostia San Sebastián Turismoa, San Sebastián Shops a través consejería de Turismo, Comercio y Consumo del Gobierno Vasco, Basquetour, el Departamento de Movilidad del Ayuntamiento de San Sebastián San Sebastián y Dbus. El objetivo es dinamizar un año más el turismo y el comercio a través de este servicio de parking y bus gratuito que facilitará la movilidad de los de visitantes de día.



El bus lanzadera conectará el parking de Illunbe con el Centro a través de una parada al comienzo del paseo de Errondo, junto al parque Menchu Gal, ofreciendo su servicio cada 20 minutos, desde las 11:00 hasta las 23:00 horas. La parada estará señalizada con un tótem y mapa de ubicación y para facilitar su localización, la llegada y la salida se harán desde el mismo punto.

En palabras de la concejala de Turismo Sostenible, Cristina Lagé, *“es un servicio que ya se ha consolidado y que muchos visitantes de la ciudad conocen y aprecian. El último verano que funcionó este bus lanzadera, en 2020, fueron 14.000 los usuarios y en las pasadas navidades, 2.700 personas hicieron uso del mismo. Es, sin duda, una buena alternativa de transporte para quienes optan por evitar el tráfico del centro de la ciudad, aparcando sus coches en el aparcamiento de Illunbe, al que acceden mediante este autobús que Dbus dispone a tal efecto. Ahora que las playas registran una afluencia importante de bañistas, que se acerca el Jazzaldia o la Semana Grande, este bus va a ser muy tentador para quienes se acerquen a nuestra ciudad y desplazarse con comodidad al centro urbano.”*

Asimismo, el Director de Basquetour, Daniel Solana remarca que *“Nos parece que iniciativas como ésta del Ayuntamiento de San Sebastián, ayudan a la consecución de ese objetivo tan importante que es la sostenibilidad del destino, en este caso de la ciudad, pero también de Euskadi-Basque Country. Lo hace más amable, de mayor calidad y más atractivo ya que al evitar el impacto de centenares de coches en el centro de la ciudad y regular los flujos de entradas, resta incomodidades tanto a quienes nos visitan, sean turistas o excursionistas, como a la ciudadanía y esto, contribuye a la competitividad del destino frente a otros”*

El servicio de parking y bus gratuito se anunciarán a través de carteles indicadores en las entradas de la ciudad y gracias a la colaboración de Bidegi en los peajes de la autopista, en la página web de Donostia San Sebastián Turismoa y sus redes sociales, a través de cuñas en radio y banners online durante el verano. Toda la información se podrá consultar en www.sansebastianturismoa.eus.